

Meilleurs vœux

Une nouvelle année ! des vœux à formuler

Tant et tant d'idées ... et de résolutions !

La culture, l'amitié : bonheur des émotions !

Jeunes, oui toujours, nous voulons le rester !

En ce mois de janvier, fidèles aux traditions,

A vous qui nous suivez, vous nos fidèles soutiens,

Nous disons "Grand Merci", merci pour tous ces liens !

Bonne année et succès dans toutes vos passions !

Unis, oui nous le sommes et pour encore longtemps,

Résolus à offrir à vous nos adhérents :

Infos et conférences, voyages et ateliers.

Discourons sans faconde, comme Jean Buridan,

Assouffés et curieux, au monde entier reliés.

Nous redisons à tous : Un bel et bon nouvel An.



Merci à Elisabeth et Bernard pour leur contribution à la réalisation de cette carte